



PAN analiza si sigue en alianza con Va por México

Desde las 10 de la mañana arrancó esta reunión de la Comisión Permanente del PAN en donde estarían valorando la situación de la alianza Va por México ya que, como es bien sabido, el PRI impulsa una prórroga para que el ejército se mantenga en las calles hasta el 2028. Los órganos internos del partido no definirán hoy si continuarán hoy en la coalición, sino solo analizan la situación y alianza con el PRI y con el PRD.

https://drive.google.com/file/d/1hTbQblFyXGv_0OuXdB0cHdvF15u2wMst/view